



三芳町 AR 検索

## エキゾチックなダンスと音楽に魅了

### ペタリングジャヤ民族舞踊団 ロビーコンサート

みよしまつりに先立ち、8月31日(金)に役場1階のロビーでペタリングジャヤ民族舞踊団によるロビーコンサートが行われました。昔、王様にさげられた踊りや漁師の生活を表したダンスなど、マレーシアの伝統的舞踊を6曲披露。観客はその華やかなダンスと音楽にすっかり魅了されていました。



↑平日の昼間にも関わらず、200人近いお客様が足を運んでくださいました。



↓三芳町ブースでオランダをPR！フレームを持ってハイチーズ。



## オランダの魅力を紹介！ パラリンピック2年前イベント

8月25日(土)、ららぽーと富士見と富士見市立市民総合体育館で「埼玉で開催！2年前イベント～東京2020パラリンピックに向けて～」が開催されました。町ではオランダのホストタウンとしてブースを出展し、オランダの民芸品やお菓子、スポーツなどを紹介。オランダフォトジェニックコーナーも設置し、来場者は特製フレームを持って、インスタ映えする写真を思い思いに撮影していました。

↓鈴木英美氏。長きにわたり町のために多大な貢献をされました。



## 町への多大な貢献をたたえて 前町長鈴木英美氏が叙勲受賞

平成30年春の叙勲において、前町長の鈴木英美氏に旭日雙光章が授与されました。地方自治の発展に多大な貢献をされたことが評価されたものです。鈴木氏は、約19年5ヶ月間、三芳町議会議員を務められ、平成19年1月から平成23年1月までの4年間、三芳町長として地域の発展と住民福祉の向上に尽力されました。心よりお祝い申し上げます。



## 観て・聴いて・感じる クラシックワールド

### コピスサマーフェスティバル

8月19日(日)、コピスみよしで行われた「コピスサマーフェスティバル」。スギテツさんがクラシックの名曲をおなじみの音楽や環境音と融合させる楽しいコンサート。コンゴ出身のユニットB.B.モフランさんとのコラボもあり、会場からはたくさんの笑いと拍手が。終了後のオーケストラ楽器体験には長蛇の列ができていました。



↑午前中は、二本松はじめさんによる「つながりあそび」と「歌」で遊びました。

↓富士塚第一公園での自販機設置セレモニーの様子。



## 飲料購入でアスリートを応援 JOCオリンピック支援自販機設置

8月30日(木)、コカ・コーラボトラーズジャパンの協力により、埼玉県初の「柔道デザイン JOC オリンピック支援自販機」を富士塚第一公園内に設置しました。自販機は、前面に柔道をイメージするデザインとなっており、売上金の一部は寄付金として東京2020オリンピック・パラリンピックを目指すアスリートの強化支援に役立てられます。今後は、町内計6ヶ所に順次設置予定です。

↓さつまいもや小松菜などみよし野菜を使った様々なメニューを披露。



## 学生考案のヘルシーメニュー みよし野菜癒しのレシピ試食会

今年で4回目を迎えた「みよし野菜癒しのレシピ試食会」が9月5日(日)に中央公民館で行われました。淑徳大学栄養学科の学生が考案した料理13品、デザート4品をみよし野菜ブランド化推進研究会や福祉喫茶ハーモニー職員などが試食。今回提案された癒しのレシピをもとにしたランチは、11月の埼玉県地産地消月間に福祉喫茶ハーモニーで提供される予定です。